

# Mut und Zivilcourage ist das Thema

## Der Geschwister-Scholl-Tag an der Geschwister-Scholl-Schule

---

Münster. Stadtführungen, Mutpacour, Museumsbesuche, Buchlesungen und Filmvorführungen - das erlebten die Schülerinnen und Schüler der Geschwister-Scholl-Schule am 21.2.2014. Dieser Tag findet jedes Jahr statt, um daran zu denken, dass die Geschwister-Scholl sich mit der weißen Rose gegen das Hitler-Regime aufgestellt hatten. Ebenso soll der Tag zur Stärkung der Zivilcourage dienen. Alle Schülerinnen und Schüler hatten um 13.15 Uhr Unterrichtschluss. Es wurde ein Kostenbeitrag von 3,50€ von jedem Schüler eingesammelt. Leider gab es an diesem tag auch Kritik wie von Herr Rosenstiel, der Geschichtslehrer ist: „Ich glaube nicht, dass alle Schüler verstanden haben, worum es geht.“ Deswegen sollte der Geschwister-Scholl-Tag auch weiterhin fester Bestandteil sein.



Die Geschwister Hans und Sophie Scholl

Von: Nele, Fabian, Tobias, Jana

